
Questi giorni di quarantena che sto vivendo sono molto noiosi perché sono tutti uguali, e passano 
così velocemente da non accorgersene. Ma per fermare questo virus è necessario che ognuno di 
noi faccia la sua parte. In questi giorni ho avuto un po’ di speranza perché guardando il telegiornale 
ho sentito che il numero di guariti in Italia sta salendo. Vorrei che non ci fosse questa situazione 
perché desidero moltissimo poter rivedere i miei amici e riprendere ad andare a scuola. Spero che 
questa situazione si risolva presto così potrò uscire di nuovo con i miei amici. 
 

 


